

令和 3 年 5 月 6 日

保 護 者 様

大阪市立西中学校
校長 松田 正也

今後の予定について

保護者の皆様には、平素より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

現在、緊急事態宣言の期間延長に関して政府において検討されており、5 月 12 日（水）以降の学校の対応については未定ですが、5 月 11 日（火）までは、これまで通り、午前中には家庭で学習を行い、給食前に登校することとなっております。

そのため、明日 7 日（金）より 11 日（火）までの間、学習者用端末は家庭で使用することとしますので、本日、生徒は学習者用端末を持ち帰ります。

持ち帰った学習者用端末を使って、7 日（金）10 日（月）11 日（火）の朝には、「心の天気」を入力します。そして 8 時 25 分には「Teams」に接続し、クラスごとに朝学活を「Teams」で行います。その際、担任による点呼も行います。

午前中の学習については、これまで通り時間割に従い、前日に配布した学校のプリント等で行いますが、一部の授業についてはオンラインで学習することもあります。

また、本日より 11 日（火）までの 6 日間は、学習者用端末は充電をせずに使用してもらいますので、「心の天気」の入力や「Teams」への接続、午前中の学習など、学校に関すること以外に学習者用端末を使用しないようご留意願います。

学習者用端末は学校に関するのみに使用していれば、充電が足りなくなることは基本的にはありませんが、もし充電が切れたり充電量が不足した場合は学校で充電ができますので、学習者用端末を登校時に持参するようにしてください。

なお、インターネットの接続の環境が十分でないご家庭につきましては、学習者用端末専用の Wi-Fi ルータを貸し出しますので、学校まで早めにご連絡ください。

冒頭に記載の通り、今後の緊急事態宣言の延長等の状況により、12 日（水）以降の学校の対応が決まります。決まり次第、改めてご連絡をいたしますので、よろしくお願ひいたします。

（問い合わせ先）

大阪市立西中学校

06-6582-5040